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• Enrique Tierno Galván 
asistió el pasado día 29 al 
hermanamiento oficial 
entre San Fernando de 
Henares y los pueblos Cas-
tellnau-Le-Lez (Francia) y 
Veharia Reales (Italia). El 
señor Tierno Galván fue 
invitado a dicho acto en su 
calidad de presidente de 
Ciudades Unidas. 
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Durante el acto, tanto los 
alcaldes de los tres munici
pios como el profesor Tierno 
Galván hablaron de la nece
sidad de la paz entre los 
pueblos y de la mutua cola
boración. A continuación se 
impusieron medallas con
memorativas del hermana
miento, con el escudo de 
San Fernando de Henares, 
y se firmaron unos perga
minos en los que quedó 
constancia del acto. 

La jornada de hermana
miento terminó con una 
limonada popular, si bien 
los visitantes franceses e 
italianos continuaron en el 
municipio madrileño hasta 
el día 31. 

• Han terminado las fies
tas de San Fernando de 
Henares. En el transcurso 
de las mismas actuaron en 
la caseta municipal, entre 
otros, Los Chichos, Jarcha y 
Barón Rojo. 

Los encierros, que consti
tuyen una de las primeras 
atracciones, terminaron el 
día 31 con una nota de due
lo, debido a que un vecino 
de la localidad, de cincuenta 
años, resultó corneado por 
un toro. Trasladado a la 
Residencia Sanitaria Pri
mero de Octubre, ingresó 
cadáver. 

• Con gran asistencia de 
público, que día tras día ha 
desfilado por la plaza Mayor 
de Torrejon de Ardoz, termi
nó el pasado día 4 la II Feria 
de Literatura Infantil y 
Juvenil. 

Esta segunda feria ha 
sido organizada, como el 
año pasado, por el Ayunta
miento, en colaboración con 
los libreros de la localidad, 
que han tenido permanen
temente montadas las case
tas de libros desde el día 29. 
Para la celebración de esta 
II Feria de Literatura 
Infantil y Juvenil la corpo
ración municipal aprobó en 
su día la compra de las case
tas necesarias para que los 
libreros pudieran montar 
sus *stands». Este acuerdo 
municipal ha contribuido 
decisivamente al éxito de la 
feria. 

La máquina excavadora, que el día señalado no pudo aduar Eustaquio Baeza, alcalde de Mejorada 

Por parte de los propietarios 

OPOSICIÓN AL DERRIBO DE 
CHALES ILEGALES EN MEJORADA 
Como informábamos en su 

día, la empresa Girsa parceló, 
sin atenerse a la ley, la finca 
denominada «Villaflores», eñ 
Mejorada del Campo. Por ello, 
la corporación municipal, reu
nida en pleno el día 2 de abril, 
acordó la demolición de las 
obras que se estaban realizan
do, acuerdo que fue comunica
do a la Diputación Provincial y 
al MOPTI 

Pasado el plazo dado a Girsa 
para que procediese a demoler, 
el Ayuntamiento de Mejorada 
iba a proceder a hacerlo subsi-

La máquina excavadora que debía realizar 
esta labor apareció, casualmente, 

con las ruedas pinchadas 

diariamente el pasado día 2. 
Para tal fin la Diputación 
había facilitado al Ayunta
miento una máquina que fue 
aparcada a la puerta de la Casa 
Consistorial. La mañana que 
estaba fijada para proceder a la 
demolición tenía una rueda 
pinchada. 

El jefe de los servicios técni
cos de Urbanismo, Javier Gar
cía Bellido, en compañía del 
alcalde de Mejorada del Cam
po, Eustaquio Baeza, se dirigie
ron en coche hasta la finca 
«Villaflores» para ver «in situ» 
la parcelación efectuada por 
Girsa. Cuando los numerosos 

Javier García Bellido, jefe del Servicio de Urbanismo de la Diputación, y el alcalde del ; 
autoridades municipales, durante la reunión mantenida con los afectat 

meblo, junto a otras 
los 

Tras la entrada en funcionamiento de la nueva red de distribución 

SOLUCIONADOS LOS PROBLEMAS DE AGUA EN ALCALÁ 
Recientemente ha entrado 

en funcionamiento una nueva 
red de tuberías para la conduc
ción de agua potable en la ciu
dad de Alcalá de Henares. 
Dicha red tiene una extensión 
de algo más de veinte kilóme
tros y va desde dicha localidad 
a Marchámalo, en la provincia 
de Guadalajara. 

El importe de la obra es de 
400 millones de pesetas y está 

financiada por el Ministerio de 
Obras Públicas y Urbanismo. 
Esta nueva red de tuberías es 
la primera fase de la nueva 
conducción de agua para el 
municipio de Alcalá de Hena
res, que en su día —una vez 
terminadas las sucesivas 
fases— llegará hasta la presa 
de Beleña, en el río Sorbe. 

La entrada en funciona
miento de la nueva red de con

ducción de aguas paliará los 
problemas que veranos ante
riores han sufrido los vecinos 
de Alcalá por la escasez del 
preciado líquido. 

La inauguración oficial de 
esta obra se hará en breve, 
aunque su entrada en funcio
namiento, como decimos al 
principio, es efectiva desde 
hace unos días. 

compradores que estaban espe
rando desde primeras horas ae 
la mañana reconocieron a* 
alcalde subieron en sus vehícu
los y siguieron al coche en ej 
que iba la primera autoriaao 
municipal. En un momento 
determinado uno de los coches 
cortó el paso al alcalde, incre
pándole sobre su actuación. 

IRREGULARIDADES 
DE GIRSA 

El jefe de los servicios técni
cos de Urbanismo de la Dipu
tación explicó a los vecinos las 
numerosas irregularidades 
cometidas por Girsa y mani
festó que la actuación de ia 
Diputación y del Ayuntamien
to no iba contra los comprado-
'res de terrenos, sino contra la 
empresa Girsa. . . . . 

El señor García Bellido 
informó a los pequeños propie
tarios que la solución a los pro
blemas que tenían, debido ai 
engaño de que habían sido 
objeto, debía buscarse conjun
tamente entre Diputación, 
Ayuntamiento y compradores. 
Asimismo señaló que laS 

infracciones cometidas p° r 

Girsa se tratarían como un 
problema aparte. Es decir, por 
un lado está la parcelación ile
gal realizada por la empresa, y 
por otro, el problema que tie
nen los compradores por haber 
adquirido unos terrenos parce
lados ilegalmente. 

Finalmente, el derribo de las 
obras realizadas quedó en sus
penso, reuniéndose esa misma 
mañana, en el Ayuntamiento, 
para ver la mejor solución al 
problema, el alcalde y algunos 
concejales, el jefe de los servi
cios técnicos de Urbanismo de 
la Diputación y una comisión 
gestora en representación de 
los vecinos. 

De cualquier manera, l°s 

compradores, al parecer p° r 

primera vez, se enteraron de 
que la actuación tanto del 
Ayuntamiento de Mejorada 
como de la Diputación no iba 
contra ellos, sino contra las 
empresas que, saltándose todas 
las leyes a la torera, sólo les 
preocupa hacer dinero fácil, 
aunque para ello tengan que 
engañar a familias enteras que 
han gastado el dinero ahorrado 
en muchos años para comprar
se lo que habían soñado toda la 
vida: un «terrenito». 
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• El Centro Municipal de 
Salud de Aranjuez ha inicia
do^ un programa de educa
ción sanitaria y promoción 
de la salud para este año en 
curso, en colaboración con 
la Diputación Provincial de 
Madrid. El objetivo del pro
grama, que se inició en 
fechas pasadas y se desarro
llará a lo largo de todo el 
iño, es inculcar en el medio 
escolar los hábitos higiéni
cos para cuidar de su propia 
salud y de la de sus seme
jantes. Como innovación 
cabe destacar que la ense
ñanza que ha entrado en 
vigor está adaptada al gra
do de desarrollo tanto físico 
como intelectual del niño. 

M El programa está dirigi
do, en principio, a los niños 
que cursan estudios básicos 
en los seis colegios naciona
les existentes en la locali
dad y los colegios privados 

que se adhieran. Los temas 
que se desarrollarán paula
tinamente se refieren a 
higiene bucodental, alimen
tación y nutrición, seguri
dad y primeros auxilios, 
prevención de enfermeda
des, salud mental y medio 
ambiente, actividad física y 
de reposo y crecimiento y 
desarrollo. Especial impor
tancia tiene, por lo innova
dor de lo mismo, la infor
mación que se va a ofrecer 
con respecto a las drogas y a 
la sexualidad. 

M Otra innovación es el 
material con el que se cuen
ta para el desarrollo de todo 
el programa. Dicho material 
está facilitado por la Dipu
tación Provincial y ha sido 
probado con éxito en Italia 
y en algunas regiones espa
ñolas. Para el desarrollo del 
programa se cuenta con 
métodos de comunicación 
de la información y méto
dos de entrenamiento, que 
se concretan en un póster 
sobre actividades y descan
so y tel juego de la oca» en 
grande, donde en las dife
rentes casillas de las que 
consta el juego se han 
introducido temas genera
les relacionados con la 
salud. 
B El resto del material está 
formado por módulos, entre 
los que destaca el bucoden
tal. Este módulo consta de 
nn juego de diapositivas 
sobre higiene dental; diver
sos carteles y pegatinas, un 
cepillo de dientes infantil 
dentífricos con flúor y 
envases de enjuague. Para 
el desarrollo y éxito del pro
grama se necesita y se 
cuenta con la participación 
de los padres y los profeso
res de los alumnos. 

Se ha solicitado licencia para la zona de «El España!» 

EN VALDEMORO QUIEREN CONSTRUIR 
43.000 VIVIENDAS 

El tema de la construcción de viviendas en la zona conocida como 
«El Espartal», en Valdemoro, ha vuelto en los últimos tiempos a 

cobrar vigor tras la entrada de documentación en el Ayuntamiento, 
sobre una petición de licencia de construcción para unas 43.000 

viviendas. 

En este sentido, hay que 
recordar que existe otro pro
yecto de construcción de 10.000 
viviendas por la empresa 
CILASA, que cuenta con la 
autorización legal de COPLA
CO y la luz verde de la Corpo
ración municipal, a través del 
apoyo de Coalición Democráti
ca y UCD, sin negociar el volu
men correspondiente al Ayun
tamiento, sin estudiar el tema 
de los accesos, sin dar una solu
ción para las aguas residuales y 
sin discutir la traída de agua 
potable para los vecinos de 
estas urbanizaciones. 

Valdemoro, que cuenta en la 
actualidad con una población 
de 13.345 habitantes, reparti
dos en 3.371 familias, tiene 
construidas 3.312 viviendas 
ocupadas permanentemente, 
218 viviedas utilizadas parcial
mente y 1.678 viviendas total
mente desocupadas, que 

La Corporación de 
San Martín de la Vega 
se opone al proyecto 

porque no desea 
sufrir los efectos de 
una nueva ciudad 
monstruo en sus 
proximidades 

podrían albergar a más de cin
co mil personas, según fuentes 
de COPLACO. 

La construcción de más de 
50.000 viviendas en su término 
municipal —construcción que 
escaparía a toda comprensión, 
según fuentes consultadas por 
CISNEROS— podría colapsar 

José Luis Vállega, alcalde de San 
Martín de la Vega 

no sólo el término de Valde
moro, sino también a los térmi
nos vecinos de San Martín de 
la Vega y Ciempozuelos. Estos 
términos municipales colin
dantes con el de Valdemoro, 
sufrirían los problemas deriva
dos de las «ciudades dormito
rio» sin contar con ninguna de 
sus discutibles ventajas. Entre 
las deficiencias más graves 
cabría señalar el aumento de la 
cantidad de agua potable 

Las nuevas viviendas vendrían a sumarse a las 10.000 proyectadas por Cilasa, uno de cuyos bloques vemos en 
la fotografía 

demandada —incremento que 
en la actualidad es impensa
ble— y los problemas deriva
dos de los vertidos de las aguas 
residuales. 

OPOSICIÓN DE LOS 
MUNICIPIOS VECINOS 
Al multiplicar por diez la 

población que actualmente tie
ne Valdemoro y llevar esta 
nueva población a parcelas 
próximas a los municipios de 
Ciempozuelos y San Martín de 
la Vega supone, a juicio del 
alcalde de esta última pobla
ción, José Luis Vállega, la 
«pérdida de la propia identidad 
del pueblo». El proyecto conta
rá con la oposición de este 
Ayuntamiento, que podría ele
var una protesta al Gobierno 
Civil y a COPLACO. 

Según José Luis Vállega, 
tanto Ciempozuelos como San 
Martín de la Vega tienen que 
dar una respuesta opositiva a 
un proyecto de esta enverga
dura, que podría llevar a sus 
respectivos términos munici
pales los problemas derivados 
de las ciudades dormitorio, 
problemas que actualmente 
padecen las áreas metropolita
nas. Aun cuando no han man
tenido ninguna reunión con la 
Corporación municipal de 
Ciempozuelos, piensa que 
ambas poblaciones tienen que 
recurrir conjuntamente cuan
do se apruebe el plan parcial 
que dé la definitiva luz verde a 
la construcción de estas 
viviendas. 

Uno de los problemas más 
graves proviene de la capta
ción de agua potable, ya que es 
impensable en la actualidad 
aumentar la demanda en un 30 
6 un 40 por 100. Otro proble
ma, no menos grave, resultaría 
del colector que la urbaniza
ción tendría que construir para 
la evacuación de las aguas resi
duales. Este colector tendría 
que atravesar el término 
municipal de Ciempozuelos, 
con los problemas que ello con
lleva. 

Pero el problema principal 
revertiría, además de a Valde
moro —cuyo Ayuntamiento, 
sin embargo, percibiría la con
tribución urbana— a San Mar
tín de la Vega, ya que en este 
municipio existe un plan par
cial para la construcción de 
cuatro mil nuevas viviendas. 

Tres toros que se escaparon, abatidos a tiros 

PÁNICO EN LOS ENCIERROS DE ARANJUEZ 
Una furgoneta aparcada 

junto al camión que transpor
taba los toros para el encierro 
que debía celebrarse en Aran-
juez el pasado sábado, con 
motivo de las fiestas de San 
Fernando, fue la causante, 
ante la negativa del conductor 
a retirarla del lugar y entorpe
cer así el encierro, de que tres 
toros rompieran las vallas de 
seguridad, «campéran» durante 
una hora por la población y, 
finalmente, fueran abatidos a 
tiros por algunos habitantes y 
efectivos de la Guardia Civil. 

Según fuentes municipales, 
el conductor de la furgoneta se 
negó a retirar la misma del 
sitio donde estaba aparcada, 
junto a la plaza de toros, y que 
entorpecía el recorrido del 
encierro. Ante la impaciencia 
del numeroso público, congre
gado al espectáculo —alrede
dor de 10.000 personas—, se 
optó por dar la «salida», pero 
una de las reses se cebó con la 

furgoneta entorpecedora y se 
negó a hacer el recorrido. Tras 
permanecer una hora en esta 
situación —siempre según 
fuentes municipales—, se 
intentó que los toros fueran a 
la búsqueda del que faltaba. 

La versión oficial de los 
hechos añade que, como resul
tado de las embestidas de las 
reses contra las vallas de segu
ridad que marcaban el camino 
del encierro, uno de los cierres 
se quebró y tres toros pudieron 

Los astados recorrieron las calles, «embistiendo» incluso a algunos 
vehículos 

«pasear» tranquilamente por la 
población. Dos de dichos toros 
«aparcaron» en un campo veci
no, donde fueron abatidos por 
disparos de algunos habitantes 
de la localidad y no por fuerzas 
del Orden Público, como se 
dijo en algún momento. 

El tercer toro, sin embargo, 
tras recorrer «tranquilamente» 
la villa, terminó por dar en el 
cuartel de la Guardia Civil, 
donde, tras embestir a un 
Land-Rover del Cuerpo, fue 
muerto a tiros por efectivos del 
cuartel. Según la misma ver
sión, la Policía Nacional no lle
garía sino hasta una vez termi
nado el «acto». 

Con este incidente impensa
do las fiestas de San Fernando, 
en Aranjuez, alcanzaron su 
punto álgido. Fuentes munici
pales han informado que no ha 
habido ningún herido ni des
trozos considerables como con
secuencia de este hecho. 


